

08.01.2014 - 14:50 Uhr

## Media Service: Green geht mit Cloud-Service in die Offensive

Zürich (ots) -

In wenigen Wochen wird der Aargauer Internetanbieter Green eine für die Schweiz neuartige Cloud-Dienstleistung lancieren. Das berichtet die «Handelszeitung» in ihrer neusten Ausgabe. Kunden sollen ihren Bedarf an IT-Infrastruktur online beziehen, abgerechnet wird nach der effektiven Nutzung. Vorbild für die Dienstleistung ist Branchenprimus Amazon, der laut Schätzungen bereits 1,5 Milliarden Dollar mit diesem Service umsetzen soll. Auch Green verfolgt mit dem Angebot grosse Ziele. «Wir erwarten mehrere Millionen Franken Umsatzwachstum in den nächsten drei Jahren», so Grüter. Zusammen mit dem Rechenzentrums-Geschäft soll das Cloud-Angebot in drei Jahren die Hälfte des Unternehmensertrags ausmachen. In der Branche wird der Umsatz von Green auf 80 Millionen Franken geschätzt.

## Kontakt:

Mehr Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100749474">https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100749474</a> abgerufen werden.